



GEMEINDE
HOCHBURG-ACH

Pol. Bezirk Braunau am Inn, Athalerstraße 3, 5122 Hochburg-Ach



Tel: 07727 2255 / Fax: 07727 2255-20
e-mail: gemeinde@hochburg-ach.ooe.gv.at

www.hochburg-ach.at

Öffnungszeiten:

Mo bis Fr: 08.00 bis 12.00 Uhr

Do auch 13.00 bis 17.00 Uhr

Hochburg-Ach, 18.03.2021

An alle
Haushalte in 5122 Hochburg-Ach

RUNDSCHREIBEN NR. 04/2021

1. TRINKWASSERUNTERSUCHUNG

Nach der Pause im letzten Jahr holt der „Wasserverband Weilhart“ den Laborbus des Amtes der OÖ. Landesregierung mit der Aktion "Für Ihr Trinkwasser unterwegs" wieder nach Hochburg-Ach.

Eine gute Gelegenheit, das Wasser des eigenen Hausbrunnens untersuchen zu lassen.

Termine: Montag, 10.05.2021 und Dienstag, 11.05.2021

Anmeldungen bitte bis spätestens **Montag, 26.04.2021**, per Mail an eva.reschenhofer@hochburg-ach.ooe.gv.at oder unter der Tel.Nr.: 07727/2255 - DW 23 (Fr. Eva Reschenhofer).

Da der Laborbus nur maximal 13 Proben/Tag durchführen kann, können weitere Anmeldungen auf Wunsch für die nächsten Jahre vorgemerkt werden.

Kosten für die gesamte Untersuchung: € 50,00 (Zahlung bei Probenahme).

Hinweis: Das Ergebnis dient nur für den Privatgebrauch und gilt nicht als Wasserbefund für behördliche Zwecke.

2. CORONA-TESTSTRASSE

Seit Donnerstag, 11.03.2021, gibt es in Hochburg-Ach eine COVID-Dauerteststraße.

Die Testungen finden dzt. jeden **Dienstag von 13:30 – 17:00 und Donnerstag von 08:00 – 12:00 im Pfarrheim Duttendorf** statt.

Um einen reibungslosen Ablauf und eine große Anzahl von Testungen in diesen 4 Stunden durchführen zu können, ist es notwendig, dass sich alle im elektronischen System zur Testung anmelden.

Anmeldung: www.oesterreich-testet.at oder unter Tel.: 0800 220 330.

Mitzubringen ist unbedingt ein **Lichtbildausweis**, das **ausgedruckte Anmeldeformular** und die **e-card**.

Die Teststraße ist nur für Personen nutzbar, die keine Symptome haben. Wenn auch nur ganz leichte Anzeichen eines Infektes bestehen (z.B. nur Schnupfen, leichte Kopfschmerzen oder Halsschmerzen), darf die Teststraße nicht betreten werden.

In diesem Fall wenden Sie sich bitte an Ihren Hausarzt oder an 1450.

Dort ist die Testung in diesem Fall auch kostenlos.

Bitte wenden!

3. **BREITBANDAUSBAU**

Die Genossenschaft der Glasfaser-Verbund Region Braunau hat sich das ehrgeizige Ziel gesetzt, ein flächendeckendes Glasfasernetz für alle Haushalte und Unternehmen in der Region zu errichten.

Die Ziele der Glasfaser-Genossenschaft sind:

- 1.) Flächendeckender Ausbau mit einem Glasfaser-Anschluss für jeden Haushalt in der Gemeinde
- 2.) „Offenes Netz“, für eine möglichst große Auswahl an Providern
- 3.) Leistbarer Glasfaser-Anschluss für alle Haushalte
- 4.) Günstige Tarife

Aktuell sind Verhandlungen mit den möglichen Finanzierungsgebern im vollen Gange.

Als Breitbandbeauftragten der Gemeinde Hochburg-Ach konnte der IT-Unternehmer Jörg Meidl gewonnen werden.

Voraussetzung für einen Baubeginn in den einzelnen Gemeinden ist die Teilnahme von mindestens 60% der Haushalte der Gemeinde. Deshalb werden Interessierte, die noch keine Interessensbekundung abgegeben haben, aufgefordert, dies möglichst bald nachzuholen.

Das entsprechende Formular sowie weitere Informationen zum aktuellen Stand des Projektes finden Sie auf der Homepage der Gemeinde www.hochburg-ach.at unter News. Die Interessensbekundung kann auch online über die Homepage www.regiohelp.eu/regiofibra/ erfolgen.

4. **GARTENWASSERZÄHLER**

Der Sommer naht mit großen Schritten und somit auch wieder heiße, trockene Tage, an denen der Garten zusätzlich bewässert werden will und Pools für Abkühlung sorgen sollen.

Wir möchten daher bereits jetzt auf die Möglichkeit zum Einbau eines Gartenwasserzählers hinweisen. So kann der erhöhte Wasserverbrauch, der eventuell durch Bewässerung und Poolbefüllung (nurmehr über die Hauswasserleitung möglich) anfällt, bei der Berechnung der Kanalbenützungsgebühr abgezogen werden. Für die Vorschreibung der Wasserbenützungsgebühr wird jedoch der gesamte Wasserverbrauch herangezogen.

Nähere Informationen dazu erhalten Sie per E-Mail-Anfrage an herbert.auer@hochburg-ach.ooe.gv.at.

5. **GESUNDHEITSTIPPS**

Die derzeitige Situation ist für uns alle sehr belastend und eine sowohl physische als auch psychische Herausforderung.

Die „Gesunde Gemeinde“ hat daher eine Artikelserie mit Gesundheitstipps herausgegeben.

Die ersten seitens des Landes OÖ. zur Verfügung gestellten Gesundheitstipps sind bereits auf unserer Homepage <https://www.hochburg-ach.at/News> sowie auf unserer Facebook-Seite veröffentlicht. In den nächsten Wochen werden weitere Artikel dazukommen.

Mit freundlichen Grüßen

Zimmer eh.
Bürgermeister.